



MISE À JOUR : INTERDICTION TOTALE DE FEUX À CIEL OUVERT TOUJOURS EN VIGUEUR

(English message follows)

(Lac-Tremblant-Nord, le 10 octobre 2025) – Malgré les températures plus fraîches qui donnent une impression de répit, la réalité sur le terrain est toute autre : les sols demeurent très secs et le risque d’incendie demeure bien présent.

- **Le ministère de la Sécurité publique du Québec, en collaboration avec la SOPFEU, maintient donc l’interdiction de faire des feux à ciel ouvert en forêt ou à proximité dans les Laurentides jusqu’à nouvel ordre.**
- **Par conséquent, il est interdit d’allumer tout feu à ciel ouvert, y compris au moyen de tout dispositif et dans les foyers extérieurs munis de pare-étincelles.**
- Pour suivre l’évolution de la situation, veuillez consulter la carte interactive de la SOPFEU : [Carte interactive - SOPFEU](#)

Nous vous tiendrons informés des mises à jour lorsqu’elles seront disponibles.

Merci de votre collaboration !

UPDATE: TOTAL BAN ON OPEN-AIR FIRES STILL IN EFFECT

Despite cooler temperatures that give the impression of relief, the reality on the ground is quite different: the soil remains very dry, and the risk of fire is still very real.

- **The Quebec Ministry of Public Safety, in collaboration with the SOPFEU, is therefore maintaining the ban on open-air fires in or near forests in the Laurentians until further notice.**
- **Consequently, it is prohibited to light any open-air fire, including those using any device or outdoor fireplaces equipped with spark screens.**
- To follow developments on this matter, please consult the SOPFEU's interactive map: [Interactive map - SOPFEU](#)

We will keep citizens informed of updates as they become available.

Thank you for your cooperation!